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前期最後の学年集会 
１０月７日（金）の５時間目に，前期最後の学年集会が多目的ホールで行われました。この学年集会は，

１学年委員が中心となり，企画・運営を行いました。最初に各クラスの学年委員から前期のクラスの様子

や学年委員を務めてみた感想，そして学年の仲間たちに対する感謝の言葉などが述べられました。次に

「輝」賞の表彰が行われました。これは，「前期を通して様々な場面において一生懸命に頑張っていた仲

間をたたえたい。」という学年委員の思いから実現したものです。受賞した生徒からは，「自分がもらえる

とは思わなかった。すごくうれしい。」「これからも頑張ります。」などの感想がありました。 

２学期も自分の力を仲間や周囲の人たちのために存分に発揮し，また，頑張っている仲間を互いにたた

え合う１学年であってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

M・Rさん 体育祭実行委員を務め，前向きな声がけで．学級の雰囲気をいつも明るくしていました。 

W・Hさん 授業や学級での話合い活動で，いつもたくさん意見を出して，学級の雰囲気を盛り上げま 

した。 

A・Kさん 選挙管理委員や班長の仕事など，いつもクラスをリードして頑張りました。 

T・K さん 学級の話合い活動などで，いつもたくさん意見を発表して，クラスのために力を尽くしました。 

S・Kさん 応援団や体育祭実行委員として，積極的に取り組み，暑い中も学校全体のために頑張りま 

した。 

N・Hさん 体育祭の実行委員として，一生懸命に声がけをしながら学級をリードし，頑張りました。 

U・Mさん 体育祭実行委員として，熱心に声がけを行い，体育祭の成功に向けて頑張りました。 

M・Yさん 体育祭実行委員や蔵王実行委員などに積極的に立候補し，学年や学級の中心として活躍し 

ました。 

K・Sさん 学級のために，いつも給食台や机の消毒作業を一生懸命行いました。 

T・Kさん ポスターや学級旗などの制作において，積極的にアイディアを出しながら，学級のみんな 

のために頑張りました。 

                             （１学年委員会作成のアンケートより） 
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「輝」賞の授与の様子 

学年委員の皆さん、前期お疲れ様でした！ 
王様ジャンケン 優勝！ 

 

 


